

OUVERTURE D'UNE NOUVELLE CONCESSION MAZDA À VILLE-LA-GRAND (74)

Saint-Germain-en-Laye, le 28 septembre 2009. Le réseau Mazda s'embellit. Une nouvelle concession Mazda ouvre ses portes à Ville-La-Grand, dans la proche périphérie d'Annemasse (Haute-Savoie), portant à trois le nombre de points de vente Mazda en pays de Savoie.

Cette nouvelle concession du Groupe Rey Automobiles, qui distribue également les marques Volvo et Jaguar, a été récemment construite sur un terrain d'une superficie totale de 6100 m². Dans le hall d'exposition de 850 m², Mazda dispose de 260 m². Cet espace dédié permet d'exposer en permanence jusqu'à huit modèles de la gamme.

Le service après-vente des trois marques est regroupé dans un atelier de 400 m², chacune d'entre elles disposant d'une équipe formée et dédiée. « *La construction de ce nouveau point de vente a nécessité un investissement de 2,4 millions d'euro* », note Nicolas Rey, Président du Groupe Rey Automobiles.

Comme toutes les nouvelles affaires Mazda, ce site applique l'ensemble des nouveaux standards soutenant l'identité de la marque : carrelage noir, mur « jaune » avec le logo Zoom-Zoom, et éclairage spécifique.

Ce nouveau point de vente est idéalement situé. Il se trouve au sein du pôle automobile d'Annemasse qui regroupe la plupart des marques généralistes et spécialisées.

La concession Rey Automobiles de Ville-la-Grand emploie douze personnes. Quatre d'entre elles se consacrent uniquement à la marque Mazda. Cette équipe est composée d'un commercial, encadré par un chef des ventes commun aux trois marques, et de trois collaborateurs pour l'atelier et le service après-vente.

Département Presse - Mazda Automobiles France SAS

34, rue de la Croix de Fer - 78 122 Saint-Germain-en-Laye Cedex
Tél: 01 61 01 65 95/92 - Fax: 01 61 01 65 60
www.mazda-presse.fr



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MAZDA AUTOMOBILES FRANCE SAS

Cette nouvelle concession vient renforcer la présence de Mazda sur la rive sud du Lac Léman. « *En 2001, nous avons racheté le garage Huissoud, petite affaire familiale située à Cranves-Sales, à l'est d'Annemasse, qui distribuait depuis longtemps la marque Mazda. Mais le lieu ne correspondait pas aux nouvelles normes Zoom-Zoom et ne répondait plus à nos ambitions commerciales* », explique Nicolas Rey. L'ouverture de la nouvelle concession permettra non seulement d'accueillir les clients dans un lieu plus approprié, mais également d'offrir un meilleur service après-vente.

Nicolas Rey prévoit de vendre 120 véhicules neufs d'ici deux à trois ans. « *La région d'Annemasse dispose d'un fort potentiel* », estime-t-il. « *Les modèles Mazda sont appréciés pour leur qualité, fiabilité et sobriété. Les Mazda2 et Mazda3 remportent un franc succès auprès de nos clients qui apprécient les faibles émissions de CO₂ et les lignes dynamiques* ».

Grâce à l'ouverture de cette nouvelle concession, Mazda bénéficie d'une très bonne couverture en Savoie et en Haute-Savoie. La marque est déjà présente à Chambéry-La Ravoire (Rey Automobiles) et à Annecy (Cochet Automobiles).

L'ouverture de cette nouvelle concession s'inscrit dans la politique d'amélioration de la représentation de la marque. Elle porte sur la qualité d'implantation et sur l'optimisation de la couverture du territoire. Le réseau compte désormais 158 points de vente et 176 réparateurs agréés.

Adresse complète du nouveau site :

Rey Automobiles
11, rue de la Californie
74100 Ville-La-Grand
04 50 39 30 36

Contacts presse Mazda France :

Manuel Bortone
Directeur des Relations Extérieures
01 61 01 65 95
manuel.bortone@mazda.fr

Jennifer Fabbri
Attachée de presse
01 61 01 65 92
jennifer.fabbri@mazda.fr

Département Presse - Mazda Automobiles France SAS

34, rue de la Croix de Fer - 78 122 Saint-Germain-en-Laye Cedex
Tél: 01 61 01 65 95/92 - Fax: 01 61 01 65 60
www.mazda-presse.fr